

Begginger Lagerfeuer Juni 2023

Die Begginger Landfrauen haben ihre Geranien verteilt, fortan schmücken diese wie jedes Jahr den Bachverlauf und diverse Brunnen im Dorf. Herzlichen Dank an die Blumenfrauen, welche nun für die Pflege zuständig sind. In den Gärten blüht es in allen Farben und diverse Düfte der Blütenpracht beleben die Sinne, der erste Schnitt ist vielerorts eingebracht und auf den Äckern zeichnet sich die gesäte Frucht in all ihrer Vielfalt.

Mir gratulired

Gleich zweimal hat der Storch im Mai ein Bündeli ins Dorf gelegt. Vanessa und Eric Vogelsanger durften am 15.Mai den kleinen Noah Milan auf dieser Welt begrüßen. Auch die grosse Schwester Sophia geniesst den Familienzuwachs, es hat viel Geduld gebraucht, bis sie ihren Bruder endlich in die Arme nehmen durfte. Wir gratulieren ganz herzlich und wünschen den Eltern viele tolle Momente mit ihren Kindern.

Romeo und Mirjam Greutmann durften ihrem Sohn Lion ebenfalls im Mai in die Augen blicken. Das kleine Wunder geniesst die Liebe und Zuneigung seiner Eltern. Auch ihnen möchten wir herzlich gratulieren und wünschen ihnen viel Freude mit ihrem Kind.

Jubiläumskonzert

Zwanzig Jahre ist es her, dass die Gipsy Singers ihren Chor gegründet haben, der Startschuss fand am 2.Juli 2003 statt. Anlässlich dieses Jubiläums geben die Sänger und Sängerinnen am Sonntag, 4.Juni um 17 Uhr in der Begginger Kirche ein Konzert, die Hauptprobe hat bereits am Donnerstag stattgefunden. Die Besucher erwartet ein kunterbuntes Programm mit Gesang und Musik. In einer Hitparade mit 15 aktuellen Titeln, wetteifern selbst die Sänger um die Favoriten. Danach sind die Musikfreunde zu einem reichhaltigen Apéro eingeladen. Auf einen Ticketverkauf wird verzichtet, eine freiwillige Spende wird herzlich verdankt.

Schüsskollegä

An diesem Wochenende findet das Eidgenössische Feldschiessen in Löhningen statt. Für das Rheinfallsschiessen sind folgende Daten vorgesehen, 9./10./11.Juni und 17.Juni. am 1./2.Juli geht es dann Richtung Aargau an das kantonale Schützenfest. Guet Schuss!

Turnerfamilie

Heute 3.Juni bestreiten die Turner, DTV und TV, ihren 3-teiligen Wettkampf im Schulstufenbarren, Barren, Gerätekombi und in der Gymnastik an der Verbandsmeisterschaft auf dem Munot. Ausserkantonale Wettkämpfe folgen am 17./18.Juni im Wallis und 24./25.Juni am Zürcher Kantonaltturnfest.

Am 10./11.Juni hat die Jugend ihren Auftritt. Der Jugi- und Meitliriegentag findet in diesem Jahr in Schleithem statt.

Bevor es in die Sommerpause geht, ist noch einiges los, ich bin mir sicher, es werden wieder einige Fan's unsere Turner an den Wettkämpfen lautstark unterstützen.

Vortrag

Die evangelischen Frauen Beggingen und Schleithem laden am Dienstag 6.Juni um 19.30 zu einem Vortrag ein. Das Referat wird von Dr. med. Giskard Wagner gehalten, er ist Leiter des Palliativen Konsiliardienstes der Spitäler Schaffhausen. Lebensqualität bis zum Tod, das wünschen sich viele Kranke, wenn nicht mehr an Heilung zu denken ist. Dies kann durch Palliativmedizin erreicht werden, dabei gehören Patienten wie auch ihre Angehörigen zum Prozess der lindernden Pflege. Der Vortrag mit anschliessendem Apéro findet in der Gemeindestube in Schleithem statt.

Abschluss und Neuaufang

Am Samstag, 1.Juli werden die Kinder der Sonntagsschule zusammen einen Ausflug nach Neuhausen unternehmen. An dieser Soschureise werden alle Kinder teilnehmen, die die Sonntagsschule besuchen, zusätzlich sind die neuen Kinder des nächsten Schuljahres ebenfalls herzlich eingeladen. Auf dem Programm steht ein Besuch der Smilestones Miniaturwelt in Neuhausen.

Am 1.Juni hat der meteorologische Sommer begonnen. Die Sommersonnenwende, der längste Tag in

diesem Jahr wird am 21.Juni sein. Kurz danach am 8.Juli beginnen die Sommerferien und mit ihnen endet das Schuljahr. Bis dahin stehen noch Schulerreisen aber auch Abschlussprüfungen und danach Veränderungen auf dem Programm. Wir wünschen allen gutes Gelingen, Ausdauer und Mut für Neues.

MW